



Estos actos se pueden convertir fácilmente en tiranía, alerta la ministra Norma Piña

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

Marlen Ángeles, jueza 'encapsulada' este domingo por agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) mientras se manifestaba pacíficamente afuera del Autódromo Hermanos Rodríguez, sostuvo que estos operativos los deberían realizar en Culiacán y no en las banquetas de la Ciudad de México.

En conferencia de prensa, la juzgadora se dijo impresionada por la cantidad de seguridad que había previo al Gran Premio de México, lugar donde se manifestó y fue rodeada por elementos de seguridad.

“Ojalá que ese tipo de operativos los implementen para salvaguardar a las personas que están sufriendo día con día en Culiacán. Siguen teniendo miedo las personas de salir de su casa”, exclamó.

Ángeles Tovar, quien protagonizó la foto que circuló en redes sociales y medios este domingo, en la que se ve a dos mujeres rodeadas por granaderos, insistió en que estas fuerzas se necesitan en otros lados.

“No soy experta en temas de seguridad, nada más mi sentido



Condena. Marlen Ángeles, jueza 'encapsulada' este domingo [en la pantalla], en conferencia de prensa.

LA GENTE TIENE MIEDO EN ESE ESTADO, RECLAMAN

## Exigen que se actúe con misma fuerza en Sinaloa que vs. jueces

común me dice que las fuerzas de seguridad no tienen que utilizarse para hacer un cerco hacia unas personas que están manifestándose de manera pacífica”, sentenció.

Por otra parte, la ministra presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, se solidarizó con las juezas y personal de la judicatura que se manifestaron ayer afuera del Autódromo Hermanos Rodríguez y que fueron 'encapsulados'.

En conferencia con alumnos de

la Facultad de Derecho de la UNAM, advirtió que estos actos se pueden convertir fácilmente en tiranía.

“Cuando se trata así a las personas, que además han dedicado su vida a la defensa de la Constitución, a la defensa de los derechos de los demás, resulta inevitable recordar que la línea divisoria entre el desacuerdo y la intolerancia es tan tenue como la línea divisoria que puede haber entre la intolerancia y el autoritarismo”, reclamó.

Gracias a que se le han hecho más de 800 modificaciones a la Constitución, la ministra retomó el trabajo que hicieron los académicos Enrique Uribe e Isaac de Paz sobre la permeabilidad de la Carta Magna.

Por un lado, reconocieron en 2015 que hay nuevas reglas del juego y los cambios que se dan en la sociedad. Sin embargo, agregaron que “la excesiva flexibilidad a la hora de ser modificada erosiona su estabilidad y su legitimidad”.